

## Pressemitteilung

Wagener Hydraulik und Stucchi Group präsentieren innovative

Hydraulik-Lösungen auf der Bauma 2025 in München

München, 03.04.2025 – Die Wagener Hydraulik freut sich, in diesem Jahr als Aussteller auf der renommierten Bauma 2025 vertreten zu sein.

Gemeinsam mit der Stucchi Group präsentieren wir unser umfangreiches Produktportfolio an hydraulischen Kupplungen, wie beispielsweise unter Druck kuppelbaren FlatFace-Stecker. Darüber haben wir auch wieder unser innovatives Hydraulikschlauchmarkierungssystem "KENNFIXX" im Gepäck.

Die Bauma ist die Weltleitmesse für Bau-, Baustoff-, Baustellen- und Bergbaumaschinen, Baufahrzeuge und Baugeräte. Die Bauma bietet eine hervorragende Plattform, um unsere neuesten Produkte und Entwicklungen einem breiten Publikum vorzustellen. Unsere unter Druck kuppelbaren FlatFace-Stecker zeichnen sich durch ihre hohe Effizienz und Zuverlässigkeit aus und sind die ideale Lösung für anspruchsvolle Anwendungen in der Hydraulik. Sie bieten nicht nur eine sichere Verbindung, sondern minimieren auch den Ölverlust und tragen so zur Schonung der Umwelt bei.

Zusätzlich präsentieren wir unser Hydraulikschlauchmarkierungssystem "KENN-FIXX", das eine einfache und effektive Identifizierung von Hydraulikschläuchen ermöglicht. Mit diesem System können Anwender die Sicherheit und Effizienz in ihren Betrieben erheblich steigern.

Wir laden alle Messebesucher herzlich ein, unseren Stand zu besuchen und sich von unseren Experten beraten zu lassen. Nutzen Sie die Gelegenheit, mehr über unsere Produkte zu erfahren und wie sie Ihre Anwendungen optimieren können.

Besuchen Sie uns auf der Bauma 2025 - wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Halle/Standnummer: A4 / 213

Datum: 07. bis 13. April

Ort: Messe München, Deutschland

Für weitere Informationen oder Presseanfragen kontaktieren Sie bitte:

Leif Burghard

Marketing und Kommunikation

Ernst Wagener Hydraulikteile GmbH